

BLESSING HOLYLAND TOUR

7 GEREJA SANTO PAULUS
+ ISRAEL

12 DAYS

2-13 DES 2024

Price Only:

\$3050 USD
20 / PAX

+ 1 PEMBIMBING ROHANI + 1 TOUR LEADER

JAKARTA - TEL AVIV - TIBERIAS - BETLEHEM - JERUSALEM -
BURSA - IZMIR - KUSADASI - PAMUKKALE - ISTANBUL - JAKARTA



TOUR ITINERARY

HARI 01/2 DECEMBER 2024 : JAKARTA

Kita akan Berkumpul di Terminal 3 Keberangkatan International untuk Terbang ke Tel Aviv. Berkumpul paling lambat 3 jam sebelum Keberangkatan

HARI 02/03 DECEMBER 2024: TEL AVIV – TIBERIAS

Setelah Sampai di TEL AVIV. Kita akan City Tour Kota Ini. TEL AVIV adalah kota Pesisir dan merupakan kota metropolitan di Israel. Kita akan menikmati Pemandangan Pantai yang indah. Dan akan City Tour di Kota JAFFA ATAU YAFO. JAFFA atau YAFO adalah Kota Pelabuhan Kuno di Israel. Dalam Alkitab kota ini dikenal berkaitan dengan Cerita-cerita Nabi Yunus, Salomo. Kemudian Kita akan ke EMMAUS yang artinya sumber air panas adalah Kota Kuno yang terletak 7 Km dari Barat Laut Kota Yerusalem. Dijelaskan Pada Kitab Lukas 24 Tuhan Yesus Pernah Menampakkan diri kepada dua orang muridnya dalam perjalanannya. Kemudian kita akan ke CANA tempat mujizat Tuhan Yesus yang pertama, mengubah air menjadi anggur. Di sini Anda dapat mengikuti Acara peneguhan janji pernikahan bagi yang menginginkannya. Dilanjutkan ke NAZARETH untuk mengunjungi GEREJA KABAR BAIK, BENGKEL YUSUF, serta RUMAH KELUARGA KUDUS Danau Galilea. Sore harinya, ke SUNGAI JORDAN untuk mengenangkan pembaptisan Yesus (Mat 3:13-17). Bermalam di TIBERIAS (B/L/D)

Hotel : EMILYS HOTEL TIBERIAS / ROYAL PLAZA TIBERIAS / similar class

HARI 03/04 DECEMBER 2024: TIBERIAS – BETLEHEM

Setelah Makan Pagi kita akan Naik BOAT RIDE yakni mengarungi Danau Galilea dengan kapal seperti pada jaman Tuhan Yesus. Setelah makan siang dengan menu IKAN PETRUS, Anda menuju CAPERNAUM, tempat Tuhan Yesus banyak melakukan mujizat dan MT. BEATITUDES, tempat Tuhan Yesus menyampaikan "Delapan Sabda Bahagia" (Mat. 5:1-12). Kemudian kita akan ke Betlehem. Bermalam di BETLEHEM (B/L/D)

Hotel : ST ELIAZ HOTEL BETLEHEM / ST JOSEPH BETLEHEM / similar class

HARI 04/05 DECEMBER 2024 : BETLEHEM – JERUSALEM - BETLEHEM

Pagi ini Anda menuju BUKIT ZAITUN (Mat 6:5-15) untuk mengunjungi ASCENTION CHAPEL (Kapel Kenaikan Tuhan Yesus), PATER NOSTER CHURCH, tempat Tuhan Yesus mengajarkan Doa Bapa Kami, serta ke GEREJA DOMINUS LEVIT, tempat Tuhan Yesus menangi kota Jerusalem (Luk21:20-24). Dengan melewati PALM SUNDAY, Anda akan tiba di TAMAN GETHSEMANE, tempat Tuhan Yesus berdoa sebelum di adili & serta mengunjungi GEREJA SEGALA BANGSA untuk HOLY HOUR di GETHSEMANE. Kemudian menuju BETLEHEM untuk makan siang dan mengunjungi NATIVITY CHURCH tempat Tuhan Yesus dilahirkan, PADANG GEMBALA tempat para malaikat mengabarkan kelahiran Tuhan Yesus. Lalu menuju BUKIT SION di JERUSALEM untuk mengunjungi GEREJA ST. PETER IN GALICANTU/ Gereja Ayam Berkokok, tempat Tuhan Yesus di penjarakan (Mat26:34), serta mengunjungi LAST SUPPER ROOM, Ruang Perjamuan Terakhir dan DAVID TOMB. Sore hari, menuju ke WAILING WALL/ Tembok Ratanan, tempat paling suci bagi orang Yahudi. Bermalam di BETLEHEM (B/L/D)

Hotel : ST ELIAZ HOTEL BETLEHEM / ST JOSEPH BETLEHEM / similar class

TOUR ITINERARY

HARI 05/06 DECEMBER 2024 : BETLEHEM – JERUSALEM - BETLEHEM

Hari ini Anda akan masuk ke KOTA TUA JERUSALEM untuk mengunjungi GEREJA ST. ANNA & KOLAM BETHESDA tempat Tuhan Yesus menyembuhkan orang sakit pada hari Sabat (Yoh 5:7-9). Dilanjutkan dengan napak tilas sengsara Tuhan Yesus di VIA DOLOROSA/ JALAN SALIB sampai ke BUKIT GOLGOTHA tempat Tuhan Yesus disalibkan, dan ke HOLY SEPULCHRE (MAKAM KUDUS). Kita akan mengunjungi JERICHO (kota tertua di dunia dimana temboknya pernah runtuh oleh tiupan sangkakala), untuk makan siang dan melihat BUKIT PENCOBAAN (Mat 4:1) serta POHON ARA ZACHEUS. Kemudian kita menuju ke Laut Mati Israel untuk menikmati keindahannya dan berenang mengapung di sana serta luluran dengan lumpur Laut Mati yang sangat terkenal kasiatnya karena banyak mengandung mineral. Bermalam di BETLEHEM (B/L/D)

Hotel : ST ELIAZ HOTEL BETLEHEM / ST JOSEPH BETLEHEM / similar class

HARI 06/07 DECEMBER 2024 : BETLEHEM – JERUSALEM – TEL AVIV – ISTANBUL (B / L / DINNER BOX)

Setelah Makan Pagi Kita akan mengunjungi Sebuah Desa Bernama EIN KAREM yang adalah Desa Kelahiran Yohanes Pembaptis (Lukas 1: 5-24). Desa Kelahiran Yohanes Pembaptis ini adalah Desa yang sangat Indah terletak 7.5 Km Barat Daya Yerusalem. Kemudian Kita akan ke EMMAUS yang artinya sumber air panas adalah Kota Kuno yang terletak 7 Km dari Barat Laut Kota Yerusalem. Dijelaskan Pada Kitab Lukas 24 Tuhan Yesus Pernah Menampakkan diri kepada dua orang muridnya dalam perjalanannya. Kemudian Kita akan makan siang dan melanjutkan Perjalanan ke TEL AVIV Di Transfer langsung Ke Airport Ben Gurion Tel Aviv. Untuk Terbang lagi Ke ISTANBUL. Tiba di Istanbul – anda akan dijemput kemudian langsung menuju kota BURSA – yang terletak sekitar 2 jam dari kota Istanbul, setibanya anda akan diantar ke hotel dan beristirahat. BERMALAM DI BURSA (B/L/D)

Hotel : EUROPARK HOTEL 5* / similar class

HARI 07/08 DECEMBER 2024 : BURSA – PERGAMON – THYATHIRA – IZMIR (SMYRNA) / KUSADASI (B,L,D)

Pagi hari mengunjungi TURKISH DELIGHT FACTORY kemudian jalan dilanjutkan menuju PERGAMON (RED BASILICA), (Wahyu 2: 12) ibu kota kerajaan PERGAMUM (pada awal Masehi yang didirikan di daerah perbukitan yang indah dan juga tempat asal media tulis yang disebut perkamen, terbuat dari kulit kambing/domba). Melanjutkan perjalanan menuju kota AKHISAR (THYATIRA) (Wahyu 2:18-29), (Kisah 16:14) dimana St. Paulus banyak membantu saat itu – sore harinya perjalanan dilanjutkan menuju IZMIR atau dikenal dengan SMYRNA (GEREJA ST.POLYCARP) (Wahyu 1:4, 2:8) - check in hotel – makan malam - BERMALAM DI IZMIR / KUSADASI

Hotel : RAMADA HOTEL IZMIR 5*/ TUSAN KUSADASI 5* / similar class

TOUR ITINERARY

HARI 08/09 DECEMBER 2024 : IZMIR - KUSADASI - EPHESUS – IZMIR / KUSADASI (B,L,D)

Setelah sarapan pagi mengunjungi PABRIK KULIT kemudian mengunjungi EPHESUS (Wahyu 1:11, Kisah Para Rasul 18:19-28) salah satu kota kuno yang pernah menjadi kediaman Santo Paulus antara tahun 54 – 57 M dengan peninggalan budaya Romawi dan Yunani terbesar, lihat: AMPHITHEATHER, AGORA, PERPUSTAKAAN CELCUS, CANDI HADRIAN, FOUNTAIN TROJAN, GERBANG HERCULES - dilanjutkan dengan kunjungan ke Minyak Zaitun Turki & Pabrik Perawatan Kulit. Jalan-jalan hari ini diakhiri dengan – makan malam – BERMALAM DI IZMIR / KUSADASI

Hotel : RAMADA HOTEL IZMIR 5*/ TUSAN KUSADASI 5* / similar class

HARI 09 / 10 DECEMBER 2024 : IZMIR / KUSADASI – LAODEKIA – PAMUKKALLE (B,L,D)

Pagi hari dilanjutkan menuju SARDIS (Wahyu 3:1-5) yaitu kota dimasa berkembangnya agama Kristen dan juga salah satu dari tujuh Gereja di Asia Kecil, dilanjutkan ke kota ALASEHIR (PHILADELPHIA) (Wahyu 1:11 , 3:7-13) yang merupakan kota favorit St. Paulus dan St. Yohanes – makan siang – dilanjutkan ke LAODEKIA (Wahyu 3:14-22, Kolose 2:1, Kolose 4:13-16) dimana kota ini berada salah satu kota paling makmur dan merupakan kota pertama penyebaran agama kristen, BERMALAM DI PAMUKKALE.

Hotel :ADMIRAL THERMAL AND SPA HOTEL 5*/ similar class

HARI 10 / 11 DECEMBER 2024 : PAMUKKALE - ISTANBUL (B,L,D)

Setelah Makan Pagi kita akan mengunjungi HIERAPOLIS & THE COTTON CASTLE - kolam mineral alami dari zaman Romawi, yang membentuk teras putih, kemudian Perjalanan menuju kota Istanbul, setibanya makan malam dan istirahat. BERMALAM DI ISTANBUL.

**OPTIONAL : HOT AIR BALLOON USD 280/PAX (TERGANTUNG CUACA)
JEEP SAFARI USD 120/PA**

HARI 11 / 12 DECEMBER 2024 : ISTANBUL – AIRPORT (B,L,D)

Pagi hari anda akan diajak ke KOTA TUA, berfoto di depan gerbang : TOPKAPI PALACE adalah sebuah istana besar di ISTANBUL, TURKI, merupakan kediaman utama Sultan Ottoman selama kurang lebih 400 tahun, melewati kawasan HIPPODROME SQUARE yang sudah ada dan dikenal sejak zaman Bizantium. Photo stop di MOSQUE HAGIA SOPHIA (AYASOFYA CAMI), Lanjutkan mengikuti BOSPHORUS CRUISE, jelajahi keindahan Istanbul dari sisi yang berbeda, Sore hari berbelanja berbagai oleh-oleh khas Turki di SPICE BAZAAR. Setelah makan malam Anda akan diantar ke bandara untuk perjalanan Kembali Ke Tanah Air

**OPTIONAL TIKET MASUK : TOPKAPI USD 52/PAX
: HAGIA SOPHIA 25/PAX**

HARI 12/13 DECEMBER 2024 : ISTANBUL – JAKARTA

Hari ini Anda akan tiba di tanah air dengan membawa sejuta kenangan yang manis dan indah bersama BLESSING TOUR. Semoga perjalanan kali ini membawa arti dan semakin memperkuat iman Anda. Terima kasih atas partisipasi Anda dan Sampai Jumpa.

SYARAT DAN KETENTUAN

HARGA DI ATAS SUDAH TERMASUK :

- >> Pesawat PP EMIRATES, ETIHAD, TURKISH Jakarta – Tel Aviv , ISTANBUL - Jakarta
- >> Pesawat DALAM TEL AVIV – ISTANBUL
- >> Visa Israel
- >> 5 * Makan Siang Menu Chinese Food di Israel 5 * Makan Malam di Israel
- >> 6 * Makan Siang di Turki 6 * Makan Malam di Turki
- >> Admission Main Churches , Qumran, Taxi Tabor, Boat Ride
- >> Tips Untuk Guide, driver, Restaurant dan Porter
- >> Tipping Tour Leader dan PK Pendeta
- >> Bus VIP With WIFI di Israel
- >> Bus VIP With WIFI di Turki
- >> Pemandu Wisata Berbahasa Indonesia
- >> Mendapatkan Sertifikat Pilgrim, Topi, Kaos, Travel Bag, Name Tag, Buku Nyanyian, Peta Holyland
- >> Selama Perjalanan Tour Mendapatkan Botol 2 Air Minum Ukuran 600ml
- >> Asuransi Perjalanan

HARGA DI ATAS SUDAH TERMASUK :

- >> Tour Tambahan Mengunjungi tempat-tempat lain di luar Jadwal Tour
- >> PCR Test Di Jakarta, Israel dan Turki
- >> Optional Hot Baloon Air \$ 280, Jeep Safari \$ 120, Entrance Ticket Hagia Sophia \$25, Topkapi \$52
- >> Pengeluaran Pribadi

SYARAT – SYARAT DAN TANGGUNG JAWAB PESERTA

1. Peserta harus sudah vaksin dua kali dengan melampirkan sertifikat vaksin dengan kode qr dan harus di lampirkan pada saat pendaftaran. Lebih baik lagi jika sudah mendapatkan vaksin booster. Tes pcr pada saat keberangkatan maksimal 72 jam. Dan harus klinik dengan ijin resmi pemerintah indonesia.
2. Mengingat keadaan pandemi yang belum terlalu stabil peserta yang ingin mengajak orang tua di atas umur 70 tahun atau anak di bawah umur 12 tahun sebaiknya mempertimbangkan untuk mengajak tapi selama lansia atau anak sudah di vaksin pihak blessing tour tidak melarang

TOUR ITINERARY

3. Peserta harus mengikuti prokes yang sesuai aturan yang berlaku tetap memakai masker di airport, pasar atau tempat2 yang penuh dengan kerumunan orang dan diharapkan untuk tidak berpisah dari group. Harus menyampaikan ke tour leader atau pendeta jika ada keperluan sehingga harus berpisah dari group.
4. Jika terjadi kejadian di negara yang dikunjungi misalnya peserta di nyatakan positif covid dari hasil pcr ataupun ada kejadian apapun yang mengharuskan peserta di rawat di rumah sakit atau hotel yang ditunjuk di negara yang dikunjungi maka peserta dengan segala hormat harus mengikuti aturan pemerintah negara tersebut dan tour akan tetap berjalan sesuai jadwal yang dibuat oleh pihak blessing tour
5. Mengacu dari syarat dan ketentuan no 2 biaya di keluarkan pada saat perawatan atau tindakan apapun menjadi tanggung jawab peserta. Tetapi pihak blessing tour akan tetap membantu untuk proses tersebut .
6. Pendaftaran disertai paspor yang berlaku min. 6 bulan, 3 lbr. Pasfoto warna uk. 4x6, uang muka \$ 500 (tidak dapat dikembalikan jika peserta batal), paling lambat 1 bulan sebelum berangkat utk pengurusan visa. Pelunasan biaya tour paling lambat 1 bulan sebelum berangkat.
7. Harga tour sewaktu-waktu dapat berubah , jika terjadi perubahan nilai valuta asing, harga hotel atau kenaikan tarif ticket pesawat udara. Perubahan ini berlaku pula bagi peserta yang sudah melunasi biaya tour tapi belum berangkat.
8. Jika keadaan tidak memungkinkan, penggunaan hotel maupun rencana perjalanan dapat dirubah, baik susunan jadwalnya tanpa pemberitahuan terlebih dahulu tergantung keadaan setempat semata2 utk kebaikan peserta.
9. Blessing tour tidak bertanggung jawab atas kecelakaan, kehilangan, penahanan, pemogokan, kehilangan koper, keterlambatan/pembatalan pesawat/force majeure dan alat2 angkut lainnya maupun perubahan dalam transit atau service hotel dan sebab2 lain diluar kemampuan kami.
10. Blessing tour berhak membatalkan tour apabila jumlah peserta tidak mencapai jumlah minimum/halz yang terjadi diluar kemampuan kami, kebijaksanaan ini bersifat mutlak.
11. Peserta atas kehendaknya sendiri menyimpang dari acara yang telah ditentukan atau membatalkan sebagian dari perjalanan tsb, tdk dapat menuntut pengembalian uangnya atas service yang belum digunakan.
12. Perubahan atau penambahan route perjalanan diluar acara yang telah ditentukan menjadi tanggung jawab peserta sendiri spt : tambahan ticket pesawat, hotel dsb.
13. Peserta dianggap telah mengetahui, menerima dan menyetujui kondisi diatas.



TOUR ITINERARY

PEMBATALAN

- >> DP tidak dapat dikembalikan, kecuali pembatalan dari pihak Tour.
- >> 20-15 hari sebelum berangkat, mis. Penundaan dsb. Dikenakan biaya 30% kecuali tempatnya digantikan orang lain berangkat tanggal yang sama. Peserta yang
- >> menunda keberangkatan hanya membayar visa dan pembatalan ticket yang sudah terlanjur dibuat
- >> 14-7 hari sebelum berangkat dikenakan biaya 50% dari Tour
- >> 7 hari-24 jam sebelum berangkat dikenakan biaya 100 %

PERSYARATAN VISA ISRAEL

1. Fotokopi paspor.
2. Pernah berkunjung ke Israel (Yes/No).
3. Occupation (Pekerjaan).
4. No. HP/Telp.
5. Negara tempat lahir.
6. Anggota Keluarga dalam Grup Tur & jenis hubungannya.
7. Status Pernikahan (Single, Menikah, Cerai, Duda, Janda)
8. Nama Ibu.
9. Nama Kakek.
10. Nama Ayah.

Catatan:

Ketika mengirimkan data syarat proses visa, harap dikirimkan juga nomor kaos dari peserta.

PEMBAYARAN

Untuk Pembayaran DP tanda jadi dan Pelunasan agar dibayarkan ke
TUJUAN PEMBAYARAN berikut:



Bank BCA RUPIAH
No Acc: 218.156.2040
A/N: YOLANDA AC LENGKONG

Bank BCA DOLLAR,
No. Acc: 218.700.7107
A/N: YOLANDA AC LENGKONG



Bank MANDIRI,
No Acc: 167.00.2202202.3
A/n PT BERKAT INDONESIA UTAMA

